

Lembar Persembahan

Assalamu 'alaikum wa rahmatullah wa barakatuh.

Alhamdulillah, Senantiasa segala puji bagi Allah SWT yang selalu melimpahkan rahmat-Nya, tak lupa penulis selalu memuji-Nya, dan meminta pertolongan, ampunan serta petunjuk kepada-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan Tugas Akhir yang berjudul “Pemodelan *User Interface* pada Aplikasi Pengenalan Objek Wisata Warisan Budaya di Kota Bandung dengan Metode *Goal-Directed Design*”. Penyusunan Tugas Akhir merupakan salah satu syarat kelulusan dalam memperoleh gelar sarjana Pendidikan S1 Program Studi Teknik Informatika, Fakultas Informatika, Universitas Telkom.

Dalam kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada pihak-pihak yang telah banyak membantu dalam memberikan ide, menyampaikan saran, dukungan serta do'a yang selama ini telah diberikan. Penyampaian ungkapan terima kasih ini, diberikan kepada:

1. Selaku kedua orang tua penulis, Bapak H. dr. Suharjendro, Su dan Ibu Sri Budiastuti yang tak mengenal lelah selalu memberikan dukungan dan do'a.
2. Selaku saudara kandung penulis, Aria Danurdoro dan Briliansy yang senantiasa menemani penulis selama pengerjaan Tugas Akhir.
3. Selaku pembimbing penulisan Tugas Akhir, Pembimbing I Ibu Veronikha Effendy, S.T., M.T. dan Pembimbing II Bapak Donni Richasdy, S.T., M.T. atas kesabaran yang diberikan dalam bimbingan dan arahan yang telah diberikan dalam mengerjakan Tugas Akhir ini.
4. Selaku pembimbing Penulisan Proposal, ucapan terima kasih kepada Pembimbing I Bapak Danang Junaedi, S.T., M.T. dan Pembimbing II Emil Robert Kaburuan, ST., MA., Ph.D atas segala bentuk arahan dalam menyusun Penulisan Proposal dengan baik.
5. Rekan-rekan seperjuangan penulis, Nicholas Erik, Luthfi Aldi Nugroho, Fadhil Ariawan, Ibrahim, Rizal Aulia, Rizky Riandi, Junius Brando dan nama lainnya yang tidak bisa disebutkan satu persatu dalam lembar ini, terima kasih yang sebesar-besarnya atas segala suka duka yang telah kalian berikan.

Penuh harapan bagi penulis, semoga semua pihak yang telah membantu penulisan Tugas Akhir ini selalu Allah SWT berikan limpahan rahmat dan kebaikan atas segala bentuk

kebaikan yang telah diberikan. Melalui kesempatan ini juga penulis menyadari perlu adanya masukan berupa saran dan kritik yang membangun dalam penelitian yang telah dilakukan. Besar harapan penulis, agar penelitian dari tugas akhir ini mampu memberikan manfaat yang sebesar-besarnya bagi masyarakat luas.